
4 Pièces

150 m²

Réf. W-02T2UR

2 150 000 €

Paris 8Eme
Appartement à vendre (75008)
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Paris  75008-  parc  monceau-  situé  au  1er  étage  avec  ascenseur  d'un

immeuble  art  Déco  avec  des  parties  communes  de  standing  et  à

proximité immédiate du parc monceau, un appartement lumineux et au

calme  de  150  m2  seul  à  l'étage.  Idéal  pour  un  usage  d'habitation  et

pour  l'exercice  d'une  profession  libérale.  Une  entré,  un  séjour  avec

cuisine  ouverte,  deux  chambres  dont  une  en  suite  avec  sa  salle  de

bains, une salle de douches et deux wc. Belle hauteur sous plafond de

3,60m  et  appartement  très  lumineux.  Rénovation  à  prévoir  pour

habitation.  Une cave. Bien soumis au statut  de la copropriété.  Pas de

...

Paris  75008-  parc  monceau-  located  on  the  1st  floor  with  lift  of  an  art  deco

building  with  high-standard  communal  areas  and  in  the  immediate  vicinity  of  the

parc monceau, a bright and quiet flat of 150 m2 on the first floor alone. Ideal for

both  residential  and  professional  use.  Entrance  hall,  living  room  with  open-plan

kitchen,  two  bedrooms,  one  of  which  is  en  suite  with  its  own  bathroom,  shower

room and two wcs.  High  ceilings  (3.60 M)  and very  bright  flat.  Renovation  to  be

carried out for habitation. Cellar. Property subject to co-ownership status. No legal

proceedings in progress. Annual ...

ENGEL&VOLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME
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